

# Les approches en psychiatrie

Comme le définissait déjà Johann Christian Reil, la psychiatrie comprend au moins trois approches liées entre elles :

- \* Le modèle biologique s'appuie sur l'idée de dérèglements organiques, biologiques, notamment au niveau du fonctionnement cérébral, et qu'il faudrait corriger

- \* Le modèle psychologique dans lequel on s'intéresse au psychisme de l'individu et qu'on traite par les psychothérapies

- \* Le modèle social qui s'intéresse à l'interaction du patient avec son milieu, ainsi qu'au niveau collectif et social des troubles qu'il présente.

On parle souvent du modèle bio-psycho-social, qui serait une forme d'intégration des trois approches précédentes.